

### Editorial Editorial

- H. Saß  
**Person – Persönlichkeit – Persönlichkeitsstörung?** 203  
Person – Personality – Personality disorder?

### Weiter- und Fortbildung Continuing education

- B. Heßlinger · M. Härter · J. Barth · D. Klecha · C. Bode · J. Walden · J. Bengel · M. Berger  
**Komorbidität von depressiven Störungen und kardiovaskulären Erkrankungen. Implikationen für Diagnostik, Pharmako- und Psychotherapie Fragebogen** 205  
Comorbidity of depressive disorders and cardiovascular disease. Implications for diagnosis, pharmacotherapy, and psychotherapy Questionnaires

### Übersicht Review article

- E. Antretter · D. Dunkel · R. Seibl · C. Haring  
**Die klassifikatorische und prädiktive Qualität des Merkmals „suicide intent“ bei Parasuiziden. Eine clusteranalytische Untersuchung** 219  
The discriminant and predictive quality of suicide intent. A cluster-analytic approach
- G. Laux  
**Psychische Störungen und Fahrtauglichkeit. Eine Übersicht** 231  
Psychiatric illness and driving ability. A review

### Originalien Originals

- T. Fuchs  
**Der Begriff der Person in der Psychiatrie** 239  
The concept of the person in psychiatry
- R. Pukrop · E. M. Steinmeyer · M. Woschnik · A. Czernik · H. Matthies · H. Saß  
J. Klosterkötter  
**Persönlichkeit, akzentuierte Wesenszüge und Persönlichkeitsstörungen. Ein Beitrag zur dimensional Diagnostik von Persönlichkeitsstörungen** 247  
Personality, attenuated traits, and personality disorders
- K.-T. Kronmüller · M. Backenstraß · C. Reck · A. Kraus · P. Fiedler · C. Mundt  
**Einfluss von Persönlichkeitsfaktoren und -struktur auf den Verlauf der Major-Depression** 255  
Influence of personality characteristics and type on the course of major depression
- H. S. Akiskal · P. Brieger · C. Mundt · J. Angst · A. Marneros  
**Temperament und affektive Störungen. Die TEMPS-A-Skala als Konvergenz europäischer und US-amerikanischer Konzepte** 262  
Temperament and affective disorders: the TEMPS-A scale brings American and European concepts together
- N. Hartkamp · N. Schmitz · A. Schulze-Edinghausen · J. Ott · W. Tress  
**Spezifisches Gegenübertragungserleben und interpersonelle Problem- beschreibung in psychodynamischer Psychotherapie** 272  
Specific countertransference and interpersonal problem descriptions in psychodynamic psychotherapy
- F. Häbler · J. Buchmann · S. Bohne  
**Möglichkeiten und Grenzen der Behandlung aggressiven Verhaltens bei Menschen mit geistiger Behinderung mit Risperidon** 278  
Possibilities and limitations in the treatment of aggressive behavior in mentally retarded adults with risperidone

